



Universitarios de Zamora levantarán un parque de bomberos en el Sáhara

L.G.

La ONG Acción Norte regresará con estudiantes del campus de Zamora de la Universidad de Salamanca para continuar con su proyecto para la creación de cinco parques de bomberos en los campos de refugiados del Sáhara.

El próximo reto comenzará en el mes de septiembre, cuando acudirá con dos alumnos de Arquitectura Técnica y otros tantos de ingeniería para llevar a cabo la construcción del que será el segundo parque de emergencias. A finales del año pasado, acompañados también de alumnos de la Universidad, la organización humanitaria construyó un parque de bomberos en Dahjla, que da trabajo en la actualidad a una docena de personas.

La Universidad de Salamanca aporta 6.000 euros a este proyecto, mientras que Acción Norte buscará los 8.000 restantes para alcanzar los 14.000 euros que cuesta el proyecto que incluye una máquina para realizar los bloques de hormigón con los que se construirá el edificio.